

Tag der offenen Gotteshäuser

Krems interkulturell lädt am 12. Mai in die Pfarrkirche St. Paul

Krems – Die Veranstaltungsreihe der städtischen Fachstelle für Integration, lädt zu Einblicken in die Einrichtungen der Glaubensgemeinschaften, die in Krems vertreten sind. Die nächste Station ist die Pfarre St. Paul in der Mitterau.

Wie sehen die Gotteshäuser unterschiedlicher Glaubensgemeinschaften von innen aus? Wie wird dort gefeiert und gebetet? Wer sich diese Fragen schon gestellt hat, ist herzlich zu den Tagen der offenen Gotteshäuser eingeladen. So kann man mit Menschen unterschiedlichen Glaubens ins Gespräch kommen. Das nächste Treffen findet am Freitag, 12. Mai, in die Pfarre St. Paul (St.-Paul-Gasse 1), von 17 bis 19 Uhr statt.

Weitere Termine:

Freitag, 16. Juni, 17 Uhr: Friedensstupa (Buddhistische Religionsgemeinschaft), Wallner-Vetter-Gasse, Grafenwörth

Freitag, 15. September, 17 Uhr: Xhamia Vellazerimi, Albanische Muslime, Weinstraße 30, Hadersdorf
www.krems-interkulturell.at

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227